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Comissão discute superlotação do IML de Toledo

A Câmara Municipal discutiu nesta quinta-feira, dia 29, a situação do IML-Insti-
tuto Médico Legal, que atende a microrregião de Toledo e está com sua geladei-
ra lotada de corpos. A questão foi levada à CTA-Comissão de Trabalho, Adminis-
tração e Serviços Públicos, e discutida com o promotor da 4ª Promotoria Sandres 
Sponholz e a chefe administrativa do IML, Tania Dall Alba Pacheli. A reunião contou 
com os membros da CTA e outros vereadores, além de servidores e assessores. Confira

CTA ouviu o promotor Sandres Sponholz e a chefe administrativa do IML sobre a situação

Vereadores propõem Moção de Aplausos ao Procon
Nos dias 9 e 10 de junho aconteceu a Jornada Brasilcon CDC 25+, no Teatro Municipal de Tole-
do. Esse evento foi direcionado aos consumidores, fornecedores, acadêmicos de Direito e ao 
público em geral, e contou com palestrantes que explanaram sobre diversos temas relacionados 
à defesa do consumidor, como, por exemplo, “A responsabilidade civil dos fabricantes de eletrô-
nicos e novas tecnologias acopladas”, “Medida Provisória da nova diferenciação de preço com 
pagamento no cartão de crédito”, entrou outros. Portanto, no Requerimento nº 105/2017, todos 
os vereadores da Câmara pedem uma Moção de Aplausos enaltecendo a qualidade do evento 
realizado, e ainda homenageando os 26 anos de atuação do Procon no Município. Veja mais
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Suspensa audiência marcada sobre projeto da LDO  
A audiência pública para debater a LDO-Lei de Diretrizes Orçamentárias de 2018, prevista para 
o próximo dia 4 de julho, às 18:30h, foi suspensa devido a alteração  na proposta em tramitação. 
O Poder Executivo enviou a Mensagem Aditiva à LDO nº 7, de 2017, o que altera o tema da audi-
ência prevista. Uma nova data para a audiência será agendada e divulgada posteriormente. Entenda

http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/comissao-ouve-promotor-e-iml-sobre-superlotacao
http://sapl.toledo.pr.leg.br/sapl_documentos/materia/7922_texto_integral
http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/camara-realiza-audiencia-sobre-projeto-da-ldo-2018-dia-4


Associação recebe Moção de Aplausos por campeonato de futebol
O 1º Campeonato de Futebol Suíço da Vila Rural Félix Lerner teve seu início no mês de 
março, contando com 10 equipes participantes, com cerca de 150 integrantes entre atletas 
e membros de comissões técnicas. O evento é organizado pela Associação Comunitária da 
Vila Rural Félix Lerner. Levando em consideração os esforços da associação, 16 vereado-
res solicitam no Requerimento nº 106/2017 uma Moção de Aplausos a esta, ressaltando o 
ótimo trabalho realizado durante esses 4 meses. A Associação Comunitária da Vila Rural 
Félix Lerner foi responsável por organizar esse evento de grande importância para a comu-
nidade, apontam os vereadores, destacando que ele proporcionou diversas horas de lazer 
para os atletas e para os moradores da região que acompanharam as festividades. Veja mais

Acit defende na Tribuna Livre fim da tolerância no EstaR

A Tribuna Livre da sessão da Câmara Municipal na segunda-feira, dia 26, foi usada pela Acit-
-Associação Comercial e Empresarial de Toledo, para defender o fim da tolerância de 15 mi-
nutos no estacionamento pago. O conselheiro Gilberto Furlan defendeu a proposta prevista 
no Projeto de Lei nº 52, em tramitação na Casa. A exposição de Furlan foi acompanhada pelo 
secretário da Acit, Cezar Antônio Césaro, pela diretora do Conselho da Mulher Empresária 
e Executiva, Gladis Stockmann, pelo secretário-executivo, Marcelo Sarturi, entre outros di-
rigentes e lideranças da entidade empresarial, além do presidente, Flávio Furlan. Saiba mais

Empresário usou a Tribuna Livre para defender o fim da tolerância de 15 minutos
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Vereadores querem informações sobre estradas rurais 
Foi apresentado na Câmara Municipal na sessão de segunda-feira, dia 26, o Requeri-
mento nº 107, que solicita informações ao Poder Executivo sobre as estradas rurais. 
O documento subscrito pelos vereadores Corazza Neto, Ascânio Butzge e Marcos Za-
netti solicita cópias do contrato n° 1.072/14 e dos contratos das estradas rurais, fir-
mados entre a Emdur e o Poder Executivo. Segundo os vereadores na justificativa, tal 
medida se faz necessária para fins de fiscalização. Além do contrato n° 1.072/14, re-
ferente ao Lote 1 – 3, os vereadores requerem também cópias de todos os contratos 
das estradas rurais efetuados este ano, acompanhados das planilhas de custo. Confira

http://sapl.toledo.pr.leg.br/sapl_documentos/materia/7923_texto_integral
http://www.toledo.pr.leg.br/assessoria-de-imprensa/noticias/acit-defende-fim-da-tolerancia-no-estar-e-cobranca-aos-sabados
http://sapl.toledo.pr.leg.br/sapl_documentos/materia/7924_texto_integral
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